

Festival de La Fabrik, première

Ancien bâtiment industriel transformé en un lieu de vie économique, social et culturel, La Fabrik fait son premier festival, à Saint-Pardoux. Au menu, théâtre, danse, musique, expo...

Camille FERRONNIÈRE
medias@partenay.com

Dans le bâtiment de la Fabrik, à Saint-Pardoux, cohabitent depuis à peine un an la compagnie Idéosphère, le Sens de la vis, D'Âme de compagnie, LocaYourte et Pascal Dinet, jeux en bois et décoration. « L'idée, c'est de créer un tiers lieu avec des espaces d'ateliers partagés, et la possibilité de résidences artistiques, explique Aurore Launay, directrice artistique de la compagnie Idéosphère. Un espace de mutualisation des savoirs et des techniques. Et pour gérer le lieu, nous avons créé le collectif des Fabrigands, dont je suis co-présidente. »

Avant, le grand hangar de la désormais nommée Fabrik accueillait la fabrication de matériel pour porcheries industrielles. Les Fabrigands préservent le côté espace de construction, mais appliquent cette fois à des décors, à de l'artisanat.

« Pour nous, c'est d'abord un lieu de vie, avec ces ateliers accessibles à tous, des artistes en résidence aux entrepreneurs, en passant par les particuliers », assure Aurore Launay. Et pour dynamiser encore le site, les membres de la Fabrik comptent proposer des animations et une programmation culturelle à l'année.



« Tous les vendredis, de 17 heures à 20 heures, il y a déjà le marché de producteurs, qui marche très bien. Le bar de l'association fonctionne aussi déjà bien, d'autant plus qu'il n'y en a plus

même 10 000 € de budget, son premier festival de la Fabrik. Aurore Launay insiste : « Quelque chose d'accessible, intergénérationnel et pluridisciplinaire. »

L'an dernier, l'inauguration de la Fabrik avait attiré près de 600 personnes. Aussi, cette année, le collectif se lance et organise, avec tout de

Vendredi, à partir de 17 heures...

Marché

Le marché hebdomadaire de la Fabrik ouvre le bal et prend des airs gourmands, version automne. Chacun peut venir avec son pique-nique, ou acheter le nécessaire sur place et profiter du barbecue.

Tout le site est couvert et pendant que les parents profitent d'un bon moment, les marmots sont invités à jouer sous une yourte.

Entrée libre.

Théâtre

A 21 heures, place au théâtre, avec Tchekhov à la carte, par la compagnie La Base, en partenariat avec l'association Ah ? « On vient avec un concept intéressant de quatre petites pièces en un acte. Deux qui se-

ront données à La Fabrik, deux qui seront jouées le lendemain, à la MCP de Parthenay », explique Yvan Grif fault, directeur de Ah ? En l'occurrence, à la Fabrik, il s'agira de « La Demande en mariage » et « Le Chant du cygne ». Des satires sociales où « rien ne se passe comme prévu, où on se retrouve dans des vaudevilles aussi surréalistes et graves que ridicules et drôles, portés par un trio de comédiens épataints ».

Tarifs : plein, 10 € ; réduit, 8 €.

Musique

Fin de soirée, à partir de 22 h 30, avec le concert punk folk acoustique du groupe We Want Sound.

Gratuit.

Samedi, c'est toute la journée !

Pour commencer...

La compagnie du Cirque en scène présentera, à 11 heures, son spectacle familial « Pas Si Bête », un petit cirque d'animaux... sans animaux. Pour occuper le reste de la matinée ou ponctuer la journée, Pascal Dinet sortira ses jeux en bois et l'association Le Sens de la vis présentera son exposition « ROObOts des bOis ». Pour déjeuner, buvette et restauration sur place ou venir avec son pique-nique.

L'après-midi

Les quatre danseuses et comédiennes de l'association Mouvement de foule proposeront d'assister à une étape de leur nouveau spectacle chorégraphique, « Merci, Groupe suivant ! ». Et puis le public

sera amené à rester encore un moment dans l'univers de la danse, avec « Un Coeur qui bat dans un corps qui va », spectacle solo du Nantais Valentin Lecomte. Enfin, vers 18 heures, place à la pièce « Vie de banc », par la compagnie Attrape Sourire.

En soirée

A 19 h 30, le Thouarsais Cyril Maguy ouvre le bal avec sa formation blues rock Vicious Steel. Puis, made in La Rochelle, la chanson française pop rock de Wilfried Hildebrandt. Et enfin, le groupe Funk à Yiench.

Tarif journée : 5 €, accès à tous les spectacles. Infos sur la page Facebook de la Fabrik et de la cie Idéosphère.